



Münster im Juli 2012

Liebe Spitzensportler/innen,

wir freuen uns, Euch erstmalig den „Newsletter Spitzensport“ präsentieren zu dürfen. Dieser wird ab jetzt regelmäßig erscheinen und Euch über die aktuellen Entwicklungen im Spitzensport der Universität Münster informieren. Auf diesem Weg erhaltet Ihr unkompliziert und schnell relevante Informationen. Wenn Ihr mögt, könnt Ihr natürlich auch aktuelle Berichte, Wettkampfinformationen, News etc. pp. hier bekannt geben. Schreibt uns eine mail! Bald wird es uns auch auf Facebook geben!

Momentan planen wir ein im Sommer stattfindendes Treffen aller Spitzensportlerinnen und Spitzensportler und aller Freunde und Unterstützer/innen. Wir möchten Euch aus diesem Grund im September (genauer Termin wird noch gedoodelt) auf einen gemütlichen Abend im Biergarten einladen. Es würde uns sehr freuen, wenn wir dieses sommerliche Treffen neben dem bereits bestehenden Gang auf den Weihnachtsmarkt etablieren können.

Ein sportliches Großereignis, der „Sparda Münster City Triathlon“ steht vor der Tür. Am Sonntag, den 08.07.2012 wird um 10.30 Uhr ein Team im Namen des Spitzensports der Universität Münster an den Start gehen. Unsere Athleten können jede Unterstützung gebrauchen, also hoffen wir, dass Ihr, soweit Zeit und Lust vorhanden sind, zahlreich erscheint und sie anfeuert!

Der folgenden Internetseite könnt Ihr alle relevanten Informationen entnehmen:

<http://www.sparda-muenster-city-triathlon.de/wettkampf/zeitplan.html>

Eure Spitzensportbeauftragten der WWU Münster

Prof. Bernd Strauß, Dr. Barbara Halberschmidt und Johannes Kellersmann